

La charte en feuilleton - Episode 4 - article 4 - *Les messages ne sont pas filtrés*

Maintenant que nous en avons examiné le titre, voyons le début de l'article 4 :
Les messages ne sont pas filtrés.

Cela veut dire que seul l'auteur du message en contrôle le contenu et la forme, sauf bien sûr s'il choisit de demander conseil.

Cela veut dire également qu'on peut parler de tout sur le GG... Le choix des thèmes est libre.

Donc, si le choix du sujet appartient à celui qui souhaite publier un message, plusieurs questions s'élevaient pour les pratiquants du Dharma que nous sommes, par exemple :

Quelle est ma motivation quand j'envoie un message ?

Quelle est ma motivation quand j'y réponds ?

Comment je prends soin de la relation avec les personnes auxquelles je m'adresse ?

Est-ce que je risque quelque chose quand je m'exprime sur le gg ?

Car aucun sujet ne faisant l'unanimité, n'importe quel message est susceptible de déplaire à n'importe lequel d'entre nous.

Du coup, il arrive que la communication entre les adhérents pose problème.

Que veut dire poser problème ?

Un message, une situation dans le monde déplaisent, un désaccord s'exprime, les articles 1, 2 et 3 sont complètement oubliés, la colère s'élève et dans sa rapidité, elle dicte une réponse. Alors, avec des mots plus ou moins durs, l'index clique et c'est parti !

Succession de plusieurs grosses vagues.

La bienveillance n'est plus au rendez-vous. C'est la panique, le gg est sens dessus dessous !

Puis l'accalmie enfin.

À chaque tempête sur le gg, la question s'est posée d'établir un contrôle des messages avec un modérateur, comme cela se fait sur la plupart des forums de discussion, et jusqu'à présent les adhérents ont renouvelé leur confiance dans un système sans modérateur.

En effet, reliés en tant que sangha (dit autrement une communauté de pratiquants) vivante, nous essayons autant que faire ce peut, d'être conscients de ce qui se passe dans notre esprit et de nous entraîner à agir de manière responsable.

Et n'est-ce pas le propre de l'entraînement de pouvoir se tromper ? Les erreurs ne peuvent-elles pas être d'excellentes occasions d'apprendre ? de progresser ?

A suivre...

Amicalement à tous et à tous.

L'équipe du GMF